

# Einladung zum 22. Wiener Forum Übergewicht und Adipositas

Datum: Mittwoch, 7. Mai 2025

Uhrzeit: 13 – 16 Uhr

Ort: Online via Zoom



## Adipositas – neue Entwicklungen und Konzepte

### Programm

#### Begrüßung und Eröffnung

Mag.<sup>a</sup> Christina Mülneritsch, *Österreichische Gesundheitskasse, Fachbereich Gesundheitsförderung, Prävention und Public Health*

MMag.<sup>a</sup> Christa Gahleitner, *Abteilungsleiterin, Team Gesunde Stadt – Gesunde Organisationen, Wiener Gesundheitsförderung*

Mag. Paul Brugger-Willomitzer, *Projektleitung rundum gesund, FEM Süd und MEN*

**Moderation:** Mag. Romeo Bissuti, *Leitung des Männergesundheitszentrums MEN*

#### Vorträge

**Interdisziplinäre Leitlinie der Qualität S3 zur „Prävention und Therapie der Adipositas“**

Prof. Dr. Hans Hauner, *Else Kröner Fresenius Zentrum für Ernährungsmedizin*

**Adipositas – Diagnostik und Behandlung**

OÄ Dr.<sup>in</sup> Kadriye Aydinkoc-Tuzcu, *Leitung Adipositasambulanz Klinik Ottakring*

#### Pause

**zanadio – Digitale Adipositas Therapie auf Rezept**

Doris Steinkamp und Dr.<sup>in</sup> Sara-Christina Clever, *Medical Lead, zanadio*

**Psychologische Arbeitsgruppe Übergewicht und Adipositas**

Mag.<sup>a</sup> Simone Parzer, *Klinische und Gesundheitspsychologin*

Die  
Teilnahme  
ist  
kostenlos!

#### Abschlussworte und Evaluation

Wir wollen mit dieser Initiative Institutionen, EntscheidungsträgerInnen, AkteurInnen aller Berufsgruppen sowie BetroffenenvertreterInnen einladen, die sich mit Übergewicht und Adipositas befassen.

**Anmeldung und Informationen:** Telefon: Frauengesundheitszentrum FEM Süd: 01/60 191-5201

E-Mail: paul.brugger@extern.gesundheitsverbund.at

Die Vernetzungsinitiative findet im Rahmen des Projektes „rundum gesund“ statt. Im Rahmen der Gesundheitsreform wurde von der Sozialversicherung und der Stadt Wien ein Landesgesundheitsförderungsfonds eingerichtet. Dieses Projekt wird daraus finanziert.



Für die  
Stadt Wien



Österreichische  
Gesundheitskasse

Im Rahmen der Gesundheitsreform wurde von der Sozialversicherung und der Stadt Wien ein Landesgesundheitsförderungsfonds eingerichtet. Dieses Projekt wird daraus finanziert.

